

島中通信

風は「しまんだ」から・・・

文責：押領司 誠

光陰矢のごとし



過ぎてしまうと本当に一年は早いものですね。特に歳を取るとどんどん早くなるような気がします。この週末も新しく転入される先生の引っ越しを手伝いながら、一年前に自分たちもこんな風に迎えていただいたな、と思いながら作業をしていました。この一年間、保護者の皆様や地域の皆様、そして職員や生徒たちに支えられながら、励まされながら、元気をもらいながら、なんとか過ごしていただくことができました。本当にご支援ご協力ありがとうございました。

26日の修了式で1年の富田裕哉君と2年の古谷未祐さんが、一年間を締めくくりにっばな発表をしてくれました。また、英検と数検の表彰もしました。英検5級～橋口勇樹君、三島杏さん
数検4級～古谷航大君、佐藤奈々香さん
数検5級～橋口勇樹君 おめでとうございます。来年度も検定試験にどんどん挑戦してほしいと思います。



離任式そして別れのテープ

本日は離任式でした。卒業式に続いて、別れは大変寂しいものですが、また新しい出会いもあります。人生はこれを繰り返しながら過ごしていくものなのでしょうね。初めての経験である「別れのテープ」、送る側ですがドキドキします。

転出者紹介



塩谷 健志 教諭
3年間の本校勤務で、生徒指導や教務を担当。地元出身のようなもので、地域とのパイプ役でした。

宮崎市立高岡中学校へ



蓑毛 洋貴 教諭
3年間の本校勤務で、3年学担や進路指導を担当。野球部の指導に熱心に取り組んでいただきました。

宮崎市立清武中学校へ



甲斐多美子 主事
二度目の島野浦勤務で1年間の本校勤務でした。学校事務全般を手際よく計画的に処理していただきました。

延岡市立川島小学校へ

平成27年度も4月には新しい職員と新入生を迎えて、地域に根ざした新しい島野浦中学校をつくっていきます。土曜授業も始まりますが、さらに学力向上に取り組むとともに、読書活動の推進にも取り組みたいと思います。次年度も変わらぬご支援とご協力をよろしく願います。